

El municipio y Región Sanitaria X implementan el 1º operativo Detectar

Escrito por Administrador

Lunes, 16 de Noviembre de 2020 00:00

{besps}salud16112020|width=215|height=143{/besps}

El pasado día martes 10 de noviembre autoridades de la Región Sanitaria X junto con la Dirección de Salud municipal y voluntarios pusieron en marcha el plan Detectar en nuestra ciudad con el objetivo de identificar posibles casos de COVID-19. La jornada se desarrolló en 2 turnos, de 9:00 hs. a 13:00 hs. y de 17:00 hs. a 20:00 hs., en las manzanas comprendidas entre las calles Sarmiento, Hugo Wast, 25 de Mayo, Chacabuco, Berro y Paulino Lanz.

El operativo sanitario constó de relevamientos casa por casa en las manzanas mencionadas buscando verificar la presencia de síntomas relacionados al COVID-19 en las vecinas y vecinos. Es importante señalar que los hisopados correspondientes a todas aquellas personas que manifestaron la presencia de síntomas de coronavirus se practicaron en sus domicilios y los resultados estuvieron disponibles dentro de las 24 horas.